

Vidéo-box : pour découvrir 300 métiers

C'est la nouveauté du Salon

La 7ème édition du Salon SIEP sur les études et professions s'est tenue au Palais des Expositions. Parmi les nouveautés: la Vidéo Box, initiée par la Cité des Métiers de Charleroi !

De nombreuses incertitudes planent toujours sur les études et les professions... Pour bon nombre d'étudiants, le Salon du SIEP est devenu un rendez-vous incontournable. Vendredi, le hall 4 du Palais des Expositions accueillait 3270 visiteurs, et le double était attendu, pour la journée de samedi ! "Cette année, les visites d'écoles secondaires ont été plus nombreuses que par le passé" se félicite Céline Debacker, responsable du salon. Plusieurs stands (on regrettera toutefois l'absence de la police, à cause des problèmes de sécurité) y étaient présents, dont la Cité des Métiers

de Charleroi, pour la 2ème fois au Salon. L'association carolo se veut un espace d'orientation et de découverte des métiers, ainsi qu'un pôle d'excellence dans le secteur de l'industrie et de la construction. La Cité des Métiers vient de lancer le projet Vidéo-Box, une interface conviviale et ergonomique pour découvrir, à partir de

tablettes, près de 300 métiers. Au cours du salon, 600 vidéos ont été vues, rien que vendredi ! "L'idée est de pouvoir se déplacer également dans les écoles pour faire connaître ces Vidéo-Box" signale Nicolas Matagne, chef de projet. Au printemps, la Cité des Métiers continuera la visite de grands chantiers de Charleroi, par groupes de 12 élèves.

DES ACTIONS CITOYENNES

Des projets intéressants étaient présentés, comme la création



La vidéo-box permet de découvrir de nombreux métiers

JCH

Plus de
3000 jeunes
ont visité le
salon ce
vendredi : un
beau succès

d'une école par un collectif de parents, les médias participatifs et projets vidéos, le vélo pour tous et la découverte du patrimoine, ... ainsi que des actions citoyennes comme des logements sur roulettes pour les sans-abri ou encore la collecte et le tri de vêtements pour les plus démunis. "Si l'orientation est un processus tout au long de la vie, devenir citoyen se fait aussi au travers des actes que l'on pose. Etre citoyen implique d'avoir un regard critique sur notre société et donc, de s'informer" note Eric Servais, directeur du SIEP de Charleroi. "Ces derniers mois, nous avons traversé des moments qui ont bouleversé

nos repères. Alors, si le débat "Je suis Charlie" n'a pas fini de faire couler de l'encre, si les restructurations budgétaires du fédéral ou du régional continuent à mobiliser les troupes dans la rue, ... de nombreux projets ont également vu le jour, à partir d'initiatives personnelles, pour aider un proche, un inconnu, une famille dans le besoin, ... Ce sont toutes des démarches citoyennes qu'il nous faut soutenir!" ■

JEAN-CLAUDE HERIN

À NOTER La Cité des Métiers: Espace Trésignies, Avenue Général Michel 1E, Charleroi. Tél. 071/15 99 97. marion.cdm.charleroi@gmail.com